

# 五つの宝



泉八小だより 第11号

R3.9.16

校長 井上 雅晴

いよいよ運動会まであとわずか！ 子どもたちは準備に練習に頑張っています！！

## 大会スローガン(横断幕)づくり

今年の運動会のテーマは

「**全力** かがやく笑顔 **最後まで**  
**真っ向勝負** **ファイト!**」

子どもたち5人みんなの運動会への思いを一つに紡いだものです。紙花も一つ一つ手作りして、みんなできれいに飾り付けました。子どもたちの表情素晴らしいでしょ？

運動会当日はみんなで思いを寄せてつくった横断幕が会場を飾ります。是非ご覧ください！



ダンスでは、子どもたちの笑顔にご注目！

## 貴重な晴れ間に！運動会練習！！

台風14号の接近が心配された今年の運動会ですが、どうやら直撃はなさそうで、ほっとしています。しかし台風の影響か連日の雨傘・・・ようやく訪れた貴重な晴れ間に、やっと運動場で運動会の練習ができました。当日は上手いかわからないこともあるかもしれませんが温かい声援(大きな声は出せませんね)いや、拍手をお願いします



入場行進(威風堂々?)  
地域の皆様もご参加を！



技巧走「家族になろうよ」  
飛び入りOKです！  
消毒をご参加くださいね



今年はリレー競技も  
新型コロナ対策で  
ひと工夫しています！



開会宣言 競技上の注意



選手宣誓



閉会宣言



## みのりの秋!?

泉第八小は校内に次々に花が咲く素敵な学校ですが、実をつける樹も植えられています。

運動会においての際にご覧ください！



まだまだ青い「ゆず」↑  
すっかり熟れた「山梨」→  
山梨は虫にほとんど食べられてしまいました。

## 泉八小blog もよろしく!

学校便り「五つの宝」は、縦木地区の全家庭にお配りさせていただいておりますが、どうしても、タイムリーに子どもたちの様子をお届けすることができません。是非、ブログでも子どもたちの様子をご覧ください！右のQRコードからブログに御案内できます！→



泉八小blog